



Jean-Pierre MONTANT

s'en est allé paisiblement, à son domicile, entouré de l'amour de sa famille, le jeudi 2 octobre 2025, à l'âge de 99 ans, à l'issue d'une longue maladie vécue avec courage, sérénité et foi.

Font part de leur profond chagrin :

Monique Montant, son épouse
Françoise Lanci Montant, sa fille
Camille, Marion et Éloïse Lanci, ses petites-filles bien aimées
Dominique Montant, son frère

Thierry et Florence Montant, son neveu
Catherine et Nicolas Stepczynski, leurs enfants et petit-fils, sa nièce et filleule

Anne Aulas Southam, sa filleule
Philippe Racloz, son filleul

Luc Thévenoz, ses enfants Émilie, Danudej et Eva, Julien, Victoria et Gabrielle
Chantal et Éric Burnand, leurs enfants Charlotte et Hadrien
Denis Thévenoz
Sabine Estier Thévenoz
Sa famille par alliance

Les familles Lanci, Racloz, Lingjaerde, Avril, Salomon, Afonso et les familles parentes et amies

Ses fidèles amis.

Jean-Pierre repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 Bd de la Cluse, GE.

La messe de sépulture sera célébrée le mercredi 8 octobre 2025 à 14 heures en l'église de Compesières. L'inhumation suivra au cimetière de Compesières.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait en son souvenir, mention deuil Jean-Pierre Montant, en faveur de l'Église catholique Romaine - Genève,
IBAN : CH39 0900 0000 1200 2782 6 ou à Caritas Genève,
IBAN : CH38 0900 0000 1200 2726 2.

Sa famille exprime sa profonde gratitude à Maribel Sangual Palma et Ashvini Patel, à la Dre Anu Mehra, au Dr Gino Gemayel et aux soignant-e-s des équipes de Plan-les-Ouates et de Champel de l'IMAD, de HAD et du COSPA pour leurs excellents soins et leur accompagnement bienveillant.